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PER IL GRUPPO PER RIVA 

JULIANA MORDASINI  Lodevole 
Piazza Grande 11A Municipio di Riva San Vitale 

RIVA SAN VITALE Palazzo Comunale 
 Piazza Grande 6 

 6826 Riva San Vitale 

 

  

  
Riva San Vitale, 5 marzo 2024 
 

INTERPELLANZA 
 

 

TASSA ANNUALE SUI CANI 2024 

 
On.Signor Sindaco, 
Onorevoli Signore e Signori Municipali, 

 
Avvalendomi delle facoltà concesse dall LOC art.66 e dal Regolamento Comunale, a nome del Gruppo PER RIVA, 

mi permetto di interpellare il Municipio in merito all’Ordinanza sui Cani emanata il 10 novembre 2023 nella quale 

l’Art. 15 prevede l’aumento della Tassa annuale da Fr. 75.- previsti finora, a Fr. 100.- per ogni cane  a partire 
dal 01.01.2024. L’importo è riferito al massimo esigibile su una scala da Fr.50.- a Fr. 100.- fissata dalla Legge 

Cantonale sui Cani Art. 4 del 11 febbraio 2009 e del relativo Regolamento modificato il 25.01 2019. 
 

Da una breve indagine risulta che i Comuni del Mendrisiotto: Mendrisio, Chiasso, Breggia, Balerna, Val Mara 

hanno ritenuto di mantenere la tassa a Fr. 75.- per il 2024. 
Il Comune di Locarno, dopo aver fissato la tassa a Fr. 100.- per l’anno 2023, ha ritenuto di fare un passo 

indietro nel 2024 mantenendo l’importo per i soli 30 cani della lista e riducendo a Fr. 75.- per tutti gli altri. 
 

 

 
Sulla scorta delle sopra citate riflessioni e valutazioni mi permetto cortesemente chiedere a questo lodevole 

Municipio: 

 
1. Quali sono le motivazioni, attuali e/o gli eventuali interventi futuri previsti per 

migliorare il servizio e le infrastrutture a favore dei cani e dei loro conduttori, per 
aver deciso l’aumento del 25% della Tassa sui cani. 

 

2. Per quali motivi il Municipio non ha tenuto in considerazione una riduzione della 
tassa per piccoli cani da compagnia sovente di proprietà di persone al beneficio 

dell’AVS. 
 

3. Alla polizza di versamento ricevuta dai detentori di cani è stato allegato un opuscolo 
per sensibilizzare gli stessi a mantenere pulita Riva San Vitale. 

È forse questo il motivo che, a causa di pochi conduttori indisciplinati, tutti gli altri 

devono pagarne le conseguenze. 
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4. Da diversi anni si è potuto constatare che i cestini e i distributori di sacchetti non 
sono aumentati, anzi in certi punti sono addirittura diminuiti. 

Non ritiene il Municipio di dover implementare questo servizio sul nuovo percorso 
del parco del Laveggio e in generale sul territorio di Riva San Vitale. 

 

5. Non ritiene il Municipio di dover istituire una sorveglianza, almeno saltuaria, nelle 
zone fortemente praticate dai conduttori e dai loro cani in modo da sanzionare gli 

indisciplinati. 
 

 
 

 

 
Ringraziando per la collaborazione, porgo i migliori saluti 

JULIANA MORDASINI 
Consigliere Comunale del 

Gruppo  PER RIVA L.D.I.  


